



### Rencontre...

## Alain Moriceau,

franchisé indépendant Mc Donald's

**Synergences hebdo : Si vous aviez à vous définir, quel chef d'entreprise êtes-vous ?**

**Alain Moriceau :** Je suis un autodidacte. Pendant 20 ans, j'ai tout donné à une entreprise qui me l'a rendu en me faisant progresser. La quarantaine venue, j'ai décidé d'entreprendre via une franchise qui me faisait rêver. Aujourd'hui, je n'oublie pas d'où je viens. J'essaie de détecter des talents, de les accompagner. C'est ainsi que 100 % de mes directeurs de restaurants, par exemple, ont commencé comme équipiers polyvalents. Tout comme moi ils ont progressé et grâce à eux nous sommes dans une dynamique qui fait nos succès. Ces succès, ce sont bien à nos équipes que nous les devons. Et nous sommes ainsi au total pas moins de 320 collaborateurs à œuvrer dans le même sens.

**S-h : Si vous deviez présenter votre entreprise, comment la décririez-vous ?**

**A. M. :** Tout le monde connaît notre enseigne. Le grand «M» jaune fait partie de notre quotidien et de nos paysages. On sait moins que, à la tête des 1 200 restaurants français, il y a 250 entrepreneurs locaux, comme moi. J'ai commencé par ouvrir le premier restaurant de Cholet sud, près de l'ancienne Polyclinique du Parc, il y a maintenant presque 18 ans. Depuis, j'ai fait l'ouverture de neuf autres établissements. Sur le territoire de la CAC, nous sommes présents à Cholet avec deux restaurants et en dehors à Saint-André-de-la-Marche, aux Herbiers et à Chemillé. Mon entreprise, c'est aussi une histoire de famille. Je travaille avec mon épouse, mon fils et mon neveu qui constituent mon comité de direction. Nous nous connaissons si bien que tout



est très rapide ! Et que de chemin parcouru ensemble...

Cette entreprise est une belle aventure

qui repose sur l'implication de tous, chaque jour, à chaque instant, pour la satisfaction de tous ceux qui choisissent de venir passer un bon moment dans nos établissements. Nous leur devons la qualité à tous les niveaux : accueil, service et produits. C'est cet esprit que je défends et qui est relayé par tous les collaborateurs.

**S-h : En tant qu'acteur économique, quelle est votre implication sur notre territoire ?**

**A. M. :** Beaucoup d'écoles, d'associations, de clubs sportifs peuvent en témoigner, nous essayons de répondre au maximum à leurs sollicitations et les soutenons dans l'organisation de leurs événements car nous sommes totalement impliqués dans la vie de notre territoire. L'an passé, nous avons été nous-mêmes organisateurs, puisque, avec la Ville de Cholet, nous avons accueilli le Mc Do Kid Iron Tour, sur la place Travot. Nous répondons présents à la Municipalité pour des manifestations comme les Z'allumés. Nous soutenons les clubs professionnels comme Cholet Basket, champion de France 2010, qui a porté nos couleurs sur son maillot, ou encore les Dogs.

À titre personnel, je suis membre du Medef du pays choletais, du réseau Entreprendre qui accompagne les créateurs d'entreprises et du Lions Club Cholet Cité. Très attaché à défendre et promouvoir notre territoire, dès que je le peux, je mets en avant nos entreprises pour qu'elles deviennent fournisseurs de Mc Donald's au niveau national et européen.